
UNE DÉFAITE OU UNE VICTOIRE 

Jésus est cloué sur une croix entre deux malfaiteurs, les gens qui passent 
se moquent de Lui et lui crachent au visage disant: Pourquoi ne 
descends-tu pas de la croix?  Sauve-toi toi-même! Marc 15 :30  

Nous savons en tant que croyant que Jésus mourant sur la croix pour 
ressusciter, c’était la plus grande victoire et cela l’est toujours.  Les faits 
que nous voyons ne reflètent pas ce qui se passent réellement si on ne 
saisit pas le plan de Dieu.  En fait, cela ressemble plus à une défaite qu’à 
une victoire à nos yeux, mais la gloire de Dieu est au prochain tournant : 
 La Résurrection de Jésus. 

Des événements difficiles nous jettent par terre, nous écrasent mais Dieu 
nous relèvera si nous y mettons tout notre foi et si nous lui faisons 
confiance. 

Le St-Esprit nous gardera de nous éloigner et de tout rejeter en bloc et 
d’abandonner parce que la déception et le doute se sont frayés un chemin 
dans notre âme.  Où est Dieu?  C’est qu’on ne voit pas la gloire qui 
s’attache à l’attente, car nos pensées ne sont pas celles de Dieu et un 
mensonge s’est infiltré.  Ainsi, le peuple juif attendait un roi qui les libérerait 
des romains, mais leur Sauveur a été cloué à la croix…  Déroutant non! 

Dans notre quotidien il y aura des situations déroutantes mais le cœur de 
Dieu est toujours le même.  Il nous aime et Il ne nous abandonnera pas.  Il 
sera toujours avec nous.  Il nous ressuscitera des situations de mort.  
Faisons-Lui confiance. 

Il l’a si bien dit à Josué qui devrait faire face à tellement de situations 
déroutantes:  Sois fort et courageux, ne tremble pas, ne te laisse pas 
abattre car moi, le Seigneur ton Dieu, Je serai avec toi, partout où tu 
iras. (Josué 1 :9) 

La victoire est au prochain tournant de nos situations difficiles!  


